

Umstellung auf Biolandbau – worauf muss ich achten?

Haben Sie schon einmal mit dem Gedanken gespielt, Ihren Landwirtschaftsbetrieb auf Biolandbau umzustellen? Wie anspruchsvoll die Umstellung ist und wie viel dafür betrieblich verändert werden muss, hängt stark von der Betriebsstruktur ab. Es ist lohnenswert, sich bereits einige Jahre vor dem geplanten Umstelltermin mit den wichtigsten Eckpunkten der Umstellung zu befassen:

- Die Umstellung auf Bio Suisse dauert zwei Jahre.
- Vor oder während der Umstellungszeit müssen Einführungskurse besucht werden.
- Bei Bio Suisse muss der gesamte Betrieb nach den Bio Suisse-Richtlinien bewirtschaftet werden (Prinzip der Gesamtbetrieblichkeit).
- Sowohl im Pflanzenbau als auch in der Tierhaltung gelten im Biolandbau verschärfte Regeln gegenüber der ÖLN-Produktion.
- Die Marktsituation von Bioprodukten muss vor der Umstellung analysiert werden.

Diese und diverse weitere Aspekte werden wir am 18. November um 19.30 Uhr online über Teams beleuchten. Möchten Sie in kurzweiligen 30 Minuten mehr über die Umstellung auf Biolandbau erfahren? Wir freuen uns auf Sie. Es ist keine Anmeldung erforderlich. Über den [Teilnahmelink](#) gelangen Sie zur Veranstaltung.